

# Afghanistan

## ***Retrait des troupes françaises et de l'OTAN !***

La mort des dix soldats français en Afghanistan le 18 août dernier rappelle à tout le monde que l'Etat français est en guerre, et ce depuis octobre 2001.

L'irruption de l'Otan en Afghanistan n'apporte rien aux populations afghanes.

Les alliés locaux de l'Otan ne valent pas mieux que les talibans. Le gouvernement fantoche mis en place est totalement corrompu.

Depuis 2001, les Afghans n'ont

ni plus de liberté, ni moins de misère. La culture de l'opium reste une nécessité pour beaucoup de paysans qui n'ont pas d'autre moyen de subsistance.



Et pendant ce temps, l'occupation du pays par l'Otan rend les talibans et les forces nationalistes toujours plus crédibles et légitimes en comparaison des troupes impérialistes. Les multiples bombardements et les bavures à répétition n'y sont pas étrangères.

Rien n'est fait pour améliorer le sort de la population. L'argent dépensé ne sert qu'à corrompre les potentats locaux et à financer la guerre. En effet, l'Otan, dont la France fait partie, vise d'autres objectifs : installer un gouvernement à leur botte, mettre en place un oléoduc amenant le gaz de la mer Caspienne en évitant la route russe ou iranienne, ainsi que justifier leur présence militaire dans la région (Iran, Pakistan).

C'est pourquoi cette guerre n'est pas la nôtre et nous exigeons le départ des troupes de l'Otan en général et françaises en particulier.

Le 22 septembre, le Parlement doit discuter et voter la présence des troupes françaises en Afghanistan. Elle sera prolongée, nous n'en doutons pas. Le sommet de l'Otan en avril 2009 à Strasbourg et Kehl sera l'occasion d'affirmer notre opposition à cette politique impérialiste.

**Fédération Anarchiste – Strasbourg**

<http://fastrasbg.lautre.net> - [groupe-strasbourg@federation-anarchiste.org](mailto:groupe-strasbourg@federation-anarchiste.org)